

México se beneficiará del TLC de Canadá con la UE: Leitch (El Financiero 19/11/13)

México se beneficiará del TLC de Canadá con la UE: Leitch (El Financiero 19/11/13) Ivette Saldaña Martes, 19 de noviembre de 2013 • Intensificar el comercio entre ambas naciones, el reto a corto plazo. México se beneficiará del Tratado de Libre Comercio (TLC) que Canadá tendrá con la Unión Europea, al tratarse de dos países que son socios comerciales, aseguró la ministra de Trabajo de dicho país norteamericano, Kellie Leitch. Durante su visita a México manifestó que los gobiernos de México y Canadá mantienen una estrecha relación a fin de permitir un flujo más libre de personas y mercancías. Agregó que el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) "es extremadamente valioso para las tres naciones socias -México, Canadá y Estados Unidos- porque fue el primer convenio en el mundo que incorporó estándares elevados que condujeran el comercio". En los primeros meses de 2014 habrá una reunión entre el presidente Enrique Peña Nieto, de México y el primer ministro de Canadá, Stephen Harper y ahí se hablará sobre temas de la relación bilateral, comentó la ministra quien participó en una conferencia organizada por la Cámara de Comercio de Canadá. Afirmó que entre las oportunidades bilaterales se encuentra la de intensificar el comercio entre ambas naciones. Además de que sigue en operación el acuerdo de hace más de 30 años para permitir que trabajadores agrícolas laboren temporalmente en Canadá, un programa "valiosísimo" que genera beneficios para las dos economías. En el evento que realizó la cámara canadiense en nuestro país, Leitch aseveró que los problemas de salud mental de los trabajadores son una variable que afecta la productividad de las personas, algo que debe considerarse por los gobiernos. Si una persona no está contenta la productividad será menor, por ello, el gobierno canadiense tiene programas que atienden esa situación. Además, a fin de estimular el cuidado de la salud y evitar la obesidad hay políticas y planes que ayudan a la gente a hacer ejercicio desde chicos, como por ejemplo estímulos fiscales de 500 dólares por niño que inscriban sus padres a un deporte. Explicó que en su país existe desempleo, pero también se requiere de una conexión entre oferta de profesionales y personal capacitado y las necesidades de las empresas. El punto es que hacen falta ingenieros, científicos y personal más capacitado.